
Meine Gedanken und Gefühle zur Krise: 
Das aktuelle Thema treibt natürlich auch uns Künstler um! 
Jeder verarbeitet diese schwierige Zeit auf seine Weise... 
Was geschieht gerade mit uns? 
Wir werden auf NULL gesetzt...auf Anfang...auf eine neue Stufe? 
Gewohnte (starre) Strukturen werden aufgebrochen, globale Netze "leiden", 
lokale Netze gewinnen wieder an Wichtigkeit. 
Kann aus dieser für uns noch nie da gewesenen Situation etwas Neues, 
Besseres entstehen? 
Das muss jeder für sich selbst beantworten, denn egal was danach kommt,  
die Wertigkeit dieser Veränderung ist nicht für jeden gleich!  
Ich bevorzuge nach wie vor das halb volle Glas... 
 
"...wohland denn, Herz, nimm Abschied und gesunde..." 
(aus "STUFEN" von Hermann Hesse) 
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